



Baden-Württemberg.de

📅 16.05.2011

LANDTAG

Neuer Landtagsdirektor Wicker im Amt

Stuttgart - Der frühere Amtschef der baden-württembergischen Regierungszentrale, Hubert Wicker, leitet jetzt die Landtagsverwaltung. Einem entsprechenden Vorschlag habe das neue Präsidium des Parlaments zugestimmt, wie die Landtagspressestelle am Montag mitteilte. Der 62 Jahre alte Wicker löst den bisherigen Landtagsdirektor Ulrich Lochmann ab, der in den einstweiligen Ruhestand versetzt wurde.

Der neue Landtagspräsident Willi Stächele (CDU) lobte den seitherigen Staatssekretär Wicker als "einen erstklassigen Verwaltungsfachmann, der über vielfältige Erfahrungen in Landesbehörden verfügt." Wicker hatte seit 2007 das Staatsministerium geleitet. Zuletzt regelte er die Übergabe der Administration in der Villa Reitzenstein an den neuen Ministerpräsidenten Winfried Kretschmann (Grüne).

Quelle:

dpa/lsw

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/neuer-landtagsdirektor-wicker-im-amt>